

Le lièvre et la tortue

Jean avait pris une boîte à chaussures pour emmener sa petite tortue jusqu'à la place du village. Il avait fait quelques trous pour la laisser respirer. Et pour qu'elle ne soit pas gênée par l'odeur et la texture du carton, il avait tapissé l'intérieur du petit véhicule improvisé de grandes feuilles de salade. Pour les roues, il avait dû démonter la jolie petite voiture en bois que lui avait offert sa tante. Jean était très fier de sa petite auto, et comptait beaucoup sur sa petite protégée pour gagner.

Lorsqu'il arriva, trois autres candidats étaient présents pour la course des animaux. Il remarqua tout de suite Gaston, qui lui annonça fièrement qu'à défaut de l'autorisation de sa sœur pour le hamster, il avait trouvé un hérisson ! Au bout de quelques minutes, plus personne ne manquait à l'appel, à part son copain Roger. Mais comme il avait tendance à souvent poser des lapins, il fût décidé que la course commencerait sans lui.

Dès que le top départ fût donné, le cœur de Jean se serra. Il craignait d'avoir mis sa petite protégée en danger. Mais avant même qu'il ne puisse s'élancer à son secours, il fût interrompu par tape sur son épaule. C'était Roger qui, malgré son retard, avait déposé son petit véhicule sur la ligne de départ. Jean lui jeta un regard indifférent avant de courir rejoindre sa petite tortue. Le véhicule avait lâché mais elle était saine et sauve dans sa carapace. Jean la prit dans ses bras, laissant la salade éparpillée au lièvre qui se régala. Puis il rentra chez lui sans saluer Roger, trop occupé à se plaindre d'avoir été disqualifié à cause de son retard.